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Troppa acqua, poca acqua

LINK: https://www.giornalepantheon.it/2023/09/02/leggi-notizia/argomenti/storie-del-territorio/articolo/troppa-acqua-poca-acqua.html 

Troppa acqua, poca acqua
«Mai vista una cosa del
genere!». Che siano un
acquazzone,  la  s icc i tà
pro lungata,  ch icch i  d i
grandine grossi come pigne,
o  a l t r i  f e n o m e n i
meteoro log ic i  es t remi ,
decine e decine di volte
negli ultimi tempi abbiamo
pronunc ia to  o  sent i to
questa frase. I l  nostro
Paese si trova ciclicamente
a dover fare i conti con
l'arrivo di troppa acqua in
poco tempo, o ad avere a
disposizione poca acqua per
lunghi periodi di siccità. Una
situazione con cui, ormai,
bisogna fare i conti.  L'onda
lunga della siccità L'estate
2 0 2 3  -  s e p p u r e  c o n
differenze nelle varie zone
d'Italia - non ha dovuto
affrontare gli stessi picchi di
s i c c i t à  d e l  2 022 .  L e
conseguenze però si fanno
sent i re .  «L 'andamento
pluviometrico, che si sta
registrando sull'Italia dopo
u n a  s t a g i o n e
straordinariamente siccitosa
come lo scorso anno, sta
comportando difficoltà nel
rimpinguare le falde, poiché
la violenza degli eventi

atmosferici comporta scarso
assorbimento da parte dei
terreni» segnalava a inizio
agosto Francesco Vincenzi,
p r e s i d e n t e  d i  A n b i ,
l'Associazione Nazionale
de l l e  Bon i f i che ,  de l l e
I r r i g a z i o n i  e  d e i
miglioramenti fondiari. La
p r e v e n z i o n e  L a  c r i s i
climatica in atto impone
quindi a tutti gli enti che
hanno responsabilità sul
territorio di prepararsi alle
emergenze e investire nelle
opere che permettano di
p reservare  le  r i so rse .
Continuava il presidente di
Anbi: «Servono aree come
laghetti, invasi o casse di
espansione per trattenere le
a c q u e  e  r i l a s c i a r l e
p r o g r e s s i v a m e n t e ,
favorendo l'infiltrazione nel
suolo e preservando i l
terr i tor io da eventual i
o n d a t e  d i  p i e n a » .
Investimenti nel Veronese
Sul territorio scaligero un
esempio è quello delle due
vasche d i  laminaz ione
realizzate negli scorsi anni
nella zona di Custoza dal
Conso rz i o  d i  Bon i f i ca
Veronese, che si occupa di
tutta la parte ovest e sud

della provincia. Una spesa
di 600mila euro che ha
garantito l'esondazione in
sicurezza del Tione dei
Monti, un fiume a carattere
torrent iz io  che con la
bomba d'acqua della notte
tra 19 e 20 lugl io  ha
innalzato di molto la sua
portata. Tutto è filato liscio,
grazie anche al sistema
automatizzato e controllato
a distanza con sensori.
L'impianto di Coronini Per
prevenire e per risparmiare
è necessario investire. È
p a s s a t o  u n  a n n o
abbondante dal taglio del
nastro del nuovo impianto
del Consorzio in località
Coronini, alle pendici delle
colline di Custoza. Si tratta
di una rivoluzione per i
campi fra Vil lafranca e
Sommacampagna, con il
passaggio dal sistema di
distribuzione dell'acqua da
scorrimento a pressione
(quindi con tubature) per
circa 500 ettari. Il risultato
è un risparmio idrico di
c i rca  i l  50 per  cento,
secondo il Consorzio. Anche
q u i  g l i  i n v e s t i m e n t i ,
f inanziati dal Ministero
de l l ' Ag r i co l t u ra ,  sono
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fondamentali: i 6,2 milioni
di euro per l'impianto di
Coronini - che sarà esteso e
portato a regime - sono
solo la prima parte di un
progetto più complesso.
Sono infatti previsti altri
due  imp ian t i  s im i l i  a
Palazzolo di Sona per 8,2
milioni di euro e a Ca' degli
Opp i  pe r  5 ,5  m i l i on i .
Ob iet t ivo:  r i sparmiare
acqua  Come  tu t t e  l e
rivoluzioni, anche questa ha
bisogno di cambiamenti
radicali. Le aziende agricole
devono adeguarsi al nuovo
sistema. «Dal punto di vista
produtt ivo, per quanto
riguarda frutteti, vigneti,
ma anche cereali, si riesce
a produrre meglio» dichiara
Alex Vantini, presidente del
Conso rz i o  d i  Bon i f i ca
Ve r one se  ( non ché  d i
Coldirett i  Verona). «Si
tratta di fare investimenti in
azienda, ma questo va nella
direzione obbligatoria di
r i s p a r m i a r e  a c q u a  e
aumentare la qualità delle
produzioni». Il direttore
generale del Consorzio Luca
Antonini spiega i vantaggi
del sistema a pressione:
« C o n  i l  s i s t e m a  a
sco r r imen to  s i  hanno
problemi di disomogeneità
di irrigazione fra il punto di
pre l i evo  de l l ' acqua in
testata dell'appezzamento e
quella finale. Con il sistema
a pressione, invece, sia che
s i  ut i l i zz ino s is temi  a
microgetto o a goccia per le
colture arboree, sia con
sistemi ad aspersione per i

seminativi, comunque si
passa a un sistema di
i r r i gaz i one  mo l t o  p i ù
omogeneo». La strada è
s e g n a t a  S e c o n d o  i l
p r e s i d e n t e  V a n t i n i
l 'obiettivo è continuare
anche sulla strada dei bacini
artificiali per raccogliere
l'oro blu «perché oggi il
Veneto è una delle regioni
che riesce a trattenere la
minor quantità di acqua che
scende dal cielo. Dobbiamo
trattenerla quando c'è, per
poi distribuirla al mondo
agricolo quando serve.
Purtroppo i fenomeni del
cambiamento climatico li
vediamo giornalmente».
Alessandro Bonfante
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Un nuovo direttore e tanti progetti per il Consorzio di Bonifica Adige

Po di Rovigo
LINK: https://www.lapiazzaweb.it/2023/09/un-nuovo-direttore-e-tanti-progetti-per-il-consorzio-di-bonifica-adige-po-di-rovigo/ 

Un nuovo direttore e tanti
progetti per il Consorzio di
Bonifica Adige Po di Rovigo
Listen Tempo di lettura: 4
minuti circaIl presidente del
Consorzio di Bonifica Adige
Po di Rovigo: "L'obiettivo è
dare quelle risposte che il
Polesine si aspetta e si
merita" Foto dal sito web
del Consorzio di Bonifica
Adige Po Questa mattina
nella sede del Consorzio di
Bon i f i c a  Ad ige  Po ,  i l
presidente dell'ente Roberto
Branco e il nuovo direttore
ing. Marco Volpin hanno
presentato i progetti in
e s s e r e  i n s i e m e  a l
programma quinquennale
concordato tra il consiglio di
amministrazione e la nuova
direzione. 'Il consiglio di
a m m i n i s t r a z i o n e  d e l
consorzio ha deciso di
dotarsi di un direttore a
tempo pieno - spiega in
apertura i l  pres idente
Branco, introducendo la
nuova figura direzionale -
assolutamente necessario
per gestire gli imminenti
progetti in cantiere e per
proseguire  in  maniera
sempre p iù  prof i cua i

rapporti tra consorziati,
amminist raz ion i  loca l i ,
associazioni di categoria,
regione e ministeri, coi
qua l i  è  ind ispensab i le
i s t a u r a r e  u n  d i a l o g o
costruttivo ed un confronto
continuo per la gestione
condivisa del territorio da
parte di un ente di area
vasta come il nostro. Oltre
a l l a  m a n u t e n z i o n e
ordinaria, che facciamo con
le  r i so r se  d i  b i l anc io
p r o v e n i e n t i  d a l l a
c on t r i b uen za ,  s t i amo
rea l i z z ando  l a vo r i  d i
manutenzione straordinaria
e nuove opere che assieme
a l l e  p roge t tua l i t à  g i à
cantierabili presentate a
finanziamento su risorse
na z i ona l i  o  r e g i ona l i
ammontano nel complesso
a più di 100 milioni di euro.
La volontà del Consorzio è
quella di sviluppare tutta la
potenzialità dell'ente, per
dare quelle risposte che il
Polesine si aspetta e si
merita. Siamo fortemente
convinti che l'ing. Marco
V o l p i n ,  c o n  l a  s u a
esper ienza ventenna le
maturata nei Consorzi di

Bonifica ferraresi, possa
darci nuovi stimoli e punti
d i  v i s t a  d i v e r s i ,
i n d i s p e n s a b i l i  p e r
continuare a migliorare'. Il
nuovo d i ret tore Marco
V o l p i n :  " A l  c e n t r o
l'attenzione al territorio" La
parola passa subito dopo a
Vo lp in ,  che  ent ra  ne l
dettaglio del suo mandato:
'Tutta la programmazione,
le progettualità, gli intenti e
le finalità non possono più
prescindere dall'attenzione
ad un bene, il territorio, la
cui vitalità e sviluppo sono
strettamente interconnessi
a l l a  g e s t i o n e
dell'acqua',perché, se è
vero che l'acqua in eccesso,
dovuta alle piogge sempre
più violente, deve essere
convogliata verso il mare al
fine di garantire salubrità,
viv ibi l i tà e stabi l i tà al
s i s tema produt t ivo ,  è
altrettanto vero che l'acqua
che deriviamo dai grandi
fiumi e che immettiamo
nella nostra fitta rete di
canali, per mantenere e
s v i l u p p a r e  l a  n o s t r a
produzione agricola, ha
anche uno scopo vivifico per
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i l  nostro ambiente, dà
forma al paesaggio ed
alimenta numerosi servizi
ecosistemici attraverso
u n ' o p e r a  g e n e r a t i v a
possibi le grazie al suo
fluire, in grado di creare e
s o s t e ne r e  e c o s i s t em i
naturali ed artificiali nonché
interi ambiti di paesaggio
c h e  i l  c o n s o r z i o  è
impegnato a proteggere e
valorizzare. 'Ed è questo'
prosegue Volpin'il nuovo
concetto di beneficio da
riconoscere e comprendere
in relazione all'attività dei
consorzi di bonifica: la
produzione di benessere a
favore della collettività
intera, percepibile nelle
diverse componenti legate,
oltre che alla sicurezza
idraulica e alla produzione
agricola in primis, al cibo,
all'energia, all'ambiente,
agli habitat naturali, nonché
al paesaggio'. Gli interventi
in programma Questi scopi
s o n o  p e r s e g u i t i  d a l
Consorzio, oltre che con il
l avoro  quot id iano  de l
personale per la gestione e
la manutenzione ordinaria
di canali, manufatti ed
impianti  di pompaggio,
attraverso la progettazione
e l'esecuzione di interventi
sul  campo spesso res i
possibili dall'accesso a linee
di finanziamento vitali per
le attività dell'ente e la
manutenzione straordinaria
del territorio. Un esempio è
l ' imminente  l avoro  d i
efficientemento dell'asta del
collettare irriguo principale

del comprensorio, il canale
Adigetto: un ambizioso
p r o g e t t o ,  f i n a n z i a t o
a l l ' i n t e r n o  d e l  P n r r ,
dell'importo di 30 milioni di
euro, il cui scopo è quello di
ripristinare la sicurezza
idraulica ed efficientare la
capacità di invaso a scopi
irrigui del canale Adigetto
da Badia Polesine a Botti
Barbarighe, per un'estesa di
circa 67 Km. Beneficeranno
dell'opera i comuni di Badia
Polesine, Lendinara, Fratta
Polesine, Vi l lanova del
Ghebbo, Costa di Rovigo,
R o v i g o ,  C e r e g n a n o ,
V i l l a d o s e ,  A d r i a  e
Pettorazza Grimani. Verso
la fine di Ottobre, in data
ancora da concordare,
presumibilmente in località
Bova di Badia Polesine,
proprio là dove l'Adigetto
nasce, si terrà un evento
inaugurale per tagliare il
nastro sulla posa della
prima pietra di quest'opera.
Altro finanziamento di 4
milioni di euro del Pnrr
ottenuti dalla struttura
consortile è stato investito
pe r  l a  bac in i z zaz i one
dell'asta del canale Bresega
nei  comuni  d i  Rov igo,
V i l l a d o s e ,  A d r i a  e
Pettorazza Grimani. Le
o p p o r t u n i t à  d i
f i n a n z i a m e n t o  U n '
importante opportunità di
f i n a n z i a m e n t o  è
rappresentata anche dal
Pnissi (Piano nazionale di
interventi infrastrutturali e
per la sicurezza nel settore
idrico), rispetto al quale il

Consorzio ha presentato 6
ambiz iose proposte d i
progetto per un ammontare
complessivo di circa 48 mln
di euro, la più rilevante fra
le quali è la realizzazione di
uno sbarramentomobile sul
f iume Adige in local ità
Bovadi  Badia Poles ine.
Volpin continua esprimendo
u n  p a r t i c o l a r e
apprezzamento  pe r  i l
Programma Subsidenza 18-
24, proposto dalle regioni
Veneto ed Emilia Romagna
ed approvato dal MIPAAF
(Ministero delle politiche
a g r i c o l e ,  a l i m e n t a r i ,
forestali e del turismo)
attraverso il quale sono
stati stanziati fondi per
contrastare parte del le
conseguenze provocate
dag l i  emung iment i  d i
metano.  A l l ' in terno d i
ques to  p rogramma d i
finanziamento il Consorzio
Adige Po ha ottenuto risorse
di circa un milione di euro
all'anno, dal 2018 ad oggi e
pe r  i l  p ross imo  anno
a n c o r a ,  e s e g u e n d o
interventi mirati nei comuni
di Gavello, Adria e Loreo. Il
programma vede la sua fine
n e l  2 0 2 4 ,  i l
d i r e t t o r e e s p r i m e  l a
s pe r an za  ' c h e  v enga
r i p r o p o s t o , a l l a  l u c e
de l l ' impo r t an za  d eg l i
intervent i  r isolut iv i  ed
efficienti che ha permesso
di realizzare'. Ancora i
finanziamenti Vaia 2019-
2021, attraverso i quali
sono stati realizzati lavori
per più di 14 mln di euro,
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 u l t i m o  d e i  q u a l i  l a
d e v i a z i o n e  d e l  C a v o
M a e s t r o  d e l  B a c i n o
Superiore in corrispondenza
della botte Paleocapa nei
C o m u n i  d i  B o s a r o  e
Polesella. A proseguire, un
mi l ione di  euro da un
finanziamento del Mattm
(Ministero dell'Ambiente e
della Tutela del Territorio e
d e l  M a r e )  -  R e N D i S
(Repertorio Nazionale degli
interventi per la Difesa del
Suolo)per la sistemazione
spondale di circa 3000
metri di rete consortile
ricadente in diversi comuni
della provincia rodigina,
quali Lendinara, Loreo e
Pettorazza Grimani. L'inizio
de i  l avo r i  è  p rev i s t o
nell'autunno del corrente
anno, al  termine del la
stagione irrigua. Conclude il
Direttore ha dichiarato:
'T i rando le somme, in
quest'ultimo quinquennio di
attività, il Consorzio ha
ottenuto,  impegnato e
riversato sulla gestione
attiva del territorio più di 71
mln di euro provenienti da
d i v e r s e  l i n e e  d i
finanziamento.Mentre in
attesa di  un adeguato
finanziamento, ad oggi,
abbiamo cantierabili circa
45 mln di euro di opere da
realizzare.'
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In partenza 30 milioni di lavori lungo l'Adigetto

LINK: https://www.rovigo.news/in-partenza-30-milioni-di-lavori-lungo-ladigetto/ 

In partenza 30 milioni di
lavor i  lungo l 'Adigetto
Redaz ione 01/09/2023
14:39 Verso la f ine di
Ottobre, presumibilmente in
local i tà Bova d i  Badia
Polesine, proprio là dove
l'Adigetto nasce, si terrà un
evento inaugurale ROVIGO
- Venerdì  1 settembre
p r e s s o  l a  s e d e  d e l
Consorzio di Bonifica Adige
Po, il presidente dell'ente
Roberto Branco e il nuovo
direttore ing. Marco Volpin
hanno presentato i progetti
i n  e s se r e  i n s i eme  a l
programma quinquennale
concordato tra il consiglio di
amministrazione e la nuova
direzione. 'Il consiglio di
a m m i n i s t r a z i o n e  d e l
consorzio ha deciso di
dotarsi di un direttore a
tempo pieno - spiega in
apertura i l  pres idente
Branco, introducendo la
nuova figura direzionale -
assolutamente necessario
per gestire gli imminenti
progetti in cantiere e per
proseguire  in  maniera
sempre p iù  prof i cua i
rapporti tra consorziati,
amminist raz ion i  loca l i ,
associazioni di categoria,

regione e ministeri, coi
qua l i  è  ind ispensab i le
i s t a u r a r e  u n  d i a l o g o
costruttivo ed un confronto
continuo per la gestione
condivisa del territorio da
parte di un ente di area
vasta come il nostro. Oltre
a l l a  m a n u t e n z i o n e
ordinaria, che facciamo con
le  r i so r se  d i  b i l anc io
p r o v e n i e n t i  d a l l a
c on t r i b uen za ,  s t i amo
rea l i z z ando  l a vo r i  d i
manutenzione straordinaria
e nuove opere che assieme
a l l e  p roge t tua l i t à  g i à
cant ierabi l i  presentate
afinanziamento su risorse
na z i ona l i  o  r e g i ona l i
ammontano nel complesso
a più di 100 milioni di euro.
La volontà del Consorzio è
quella di sviluppare tutta la
potenzialità dell'ente, per
dare quelle risposte che il
Polesine si aspetta e si
merita. Siamo fortemente
convinti che l'ing. Marco
V o l p i n ,  c o n  l a  s u a
esper ienza ventenna le
maturata nei Consorzi di
Bonifica ferraresi, possa
darci nuovi stimoli e punti
d i  v i s t a  d i v e r s i ,
i n d i s p e n s a b i l i  p e r

continuare a migliorare'. La
parola passa subito dopo a
Vo lp in ,  che  ent ra  ne l
dettaglio del suo mandato:
'Tutta la programmazione,
le progettualità, gli intenti e
le finalità non possono più
prescindere dall'attenzione
ad un bene, il territorio, la
cui vitalità e sviluppo sono
strettamente interconnessi
alla gestione dell'acqua',
perché, se è vero che
l'acqua in eccesso, dovuta
alle piogge sempre più
v io len te ,  deve  essere
convogliata verso il mare al
fine di garantire salubrità,
viv ibi l i tà e stabi l i tà al
s i s tema produt t ivo ,  è
altrettanto vero che l'acqua
che deriviamo dai grandi
fiumi e che immettiamo
nella nostra fitta rete di
canali, per mantenere e
s v i l u p p a r e  l a  n o s t r a
produzione agricola, ha
anche uno scopo vivifico per
i l  nostro ambiente, dà
forma al paesaggio ed
alimenta numerosi servizi
ecosistemici attraverso
u n ' o p e r a  g e n e r a t i v a
possibi le grazie al suo
fluire, in grado di creare e
s o s t e ne r e  e c o s i s t em i
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naturali ed artificiali nonché
interi ambiti di paesaggio
c h e  i l  c o n s o r z i o  è
impegnato a proteggere e
valorizzare. 'Ed è questo'
prosegue Volpin'il nuovo
concetto di beneficio da
riconoscere e comprendere
in relazione all'attività dei
consorzi di bonifica: la
produzione di benessere a
favore della collettività
intera, percepibile nelle
diverse componenti legate,
oltre che alla sicurezza
idraulica e alla produzione
agricola in primis, al cibo,
all'energia, all'ambiente,
agli habitat naturali, nonché
al paesaggio'. Questi scopi
s o n o  p e r s e g u i t i  d a l
Consorzio, oltre che con
l ' i n c e s s a n t e  l a v o r o
quotidiano del personale
pe r  l a  ges t i one  e  l a
manutenzione ordinaria di
c a n a l i ,  m a n u f a t t i  e d
impianti  di pompaggio,
attraverso la progettazione
e l'esecuzione di interventi
sul  campo spesso res i
possibili dall'accesso a linee
di finanziamento vitali per
le attività dell'ente e la
manutenzione straordinaria
d e l  t e r r i t o r i o .  P r o v a
concreta è l ' imminente
lavoro di efficientemento
del l 'asta del  col lettare
i r r i guo  p r i nc i pa l e  de l
comprensorio, i l canale
Adigetto: un ambizioso
p r o g e t t o ,  f i n a n z i a t o
all'interno del Pnrr (Piano
Nazionale di Ripresa e
Resilienza), dell'importo di
30 milioni di euro, il cui

scopo è quello di ripristinare
la sicurezza idraulica ed
efficientare la capacità di
invaso a scopi irrigui del
canale Adigetto da Badia
Polesine a Botti Barbarighe,
per un'estesa di circa 67
K m .  B e n e f i c e r a n n o
dell'opera i comuni di Badia
Polesine, Lendinara,  Fratta
Polesine, Vi l lanova del
Ghebbo, Costa di Rovigo,
R o v i g o ,  C e r e g n a n o ,
V i l l a d o s e ,  A d r i a  e
Pettorazza Grimani. Verso
la fine di Ottobre, in data
ancora da concordare,
presumibilmente in località
Bova di Badia Polesine,
proprio là dove l'Adigetto
nasce, si terrà un evento
inaugurale per tagliare il
nastro sulla posa della
p r i m a  p i e t r a  d i
quest'importante opera.
Altro finanziamento di 4
milioni di euro del Pnrr
ottenuti dalla struttura
consortile è stato investito
pe r  l a  bac in i z zaz i one
dell'asta del canale Bresega
nei  comuni  d i  Rov igo,
V i l l a d o s e ,  A d r i a  e
Pettorazza Grimani. Un'
importante opportunità di
f i n a n z i a m e n t o  è
rappresentata anche dal
Pnissi (Piano Nazionale Di
Interventi Infrastrutturali e
pe r  La  S i cu rezza  Ne l
Settore Idrico), rispetto al
qua le  i l  Consorz io  ha
presentato 6 ambiziose
proposte di progetto per un
ammontare complessivo di
circa 48 mln di euro, la più
rilevante fra le quali è la

r e a l i z z a z i o n e  d i  u n o
sbarramento mobile sul
fiume Adige in località Bova
di Badia Polesine. Volpin
continua esprimendo un
particolare apprezzamento
p e r  i l  P r o g r a m m a
Subsidenza 18-24, proposto
dalle regioni Veneto ed
E m i l i a  R o m a g n a  e d
approvato da l  MIPAAF
(Ministero delle politiche
a g r i c o l e ,  a l i m e n t a r i ,
forestali e del turismo)
attraverso il quale sono
stati stanziati fondi per
contrastare parte del le
conseguenze provocate
dag l i  emung iment i  d i
metano.  A l l ' in terno d i
ques to  p rogramma d i
finanziamento il Consorzio
Adige Po ha ottenuto risorse
di circa un milione di euro
all'anno, dal 2018 ad oggi e
pe r  i l  p ross imo  anno
a n c o r a ,  e s e g u e n d o
interventi mirati nei comuni
di Gavello, Adria e Loreo. Il
programma vede la sua fine
ne l  2024,  i l  d i re t tore
esprime la speranza 'che
venga riproposto, alla luce
de l l ' impo r t an za  d eg l i
intervent i  r isolut iv i  ed
efficienti che ha permesso
di realizzare'. Ancora i
finanziamenti Vaia 2019-
2021, attraverso i quali
sono stati realizzati lavori
per più di 14 mln di euro,
u l t i m o  d e i  q u a l i  l a
d e v i a z i o n e  d e l  C a v o
M a e s t r o  d e l  B a c i n o
Superiore in corrispondenza
della botte Paleocapa nei
C o m u n i  d i  B o s a r o  e
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 Polesella. A proseguire, un
mi l ione di  euro da un
finanziamento del Mattm
(Ministero dell'Ambiente e
della Tutela del Territorio e
d e l  M a r e )  -  R e N D i S
(Repertorio Nazionale degli
interventi per la Difesa del
Suolo) per la sistemazione
spondale di circa 3000
metri di rete consortile
ricadente in diversi comuni
della provincia rodigina,
quali Lendinara, Loreo e
Pettorazza Grimani. L'inizio
de i  l avo r i  è  p rev i s t o
nell'autunno del corrente
anno, al  termine del la
stagione irrigua. Conclude il
Direttore che 'Tirando le
somme, in quest'ultimo
quinquennio di attività, il
Consorzio ha ottenuto,
impegnato e riversato sulla
gestione attiva del territorio
più di  71 mln di  euro
provenienti da diverse linee
di finanziamento. Mentre in
attesa di  un adeguato
finanziamento, ad oggi,
abbiamo cantierabili circa
45 mln di euro di opere da
realizzare.' Ultime notizie
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